

# Hari Bhayangkara ke-78, Wakapolres Ciamis Baksos Bagikan Sembako ke Ratusan Warga Ciamis

Ciamis - [CIAMIS.SELARASNEWS.COM](http://CIAMIS.SELARASNEWS.COM)

Jun 25, 2024 - 14:26



CIAMIS ~ Momen memperingati Hari Bhayangkara ke-78, Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan sejumlah rangkaian kegiatan sosial di masyarakat. Salah satunya dengan bakti sosial ke masyarakat di Kabupaten Ciamis yang dilaksanakan di wilayah Desa Imbanagara, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (25/6/2024).

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Muhamad Rustandi, S.I.K., dan didampingi oleh sejumlah Periwira Polres Ciamis Polda Jabar. Mereka yang hadir mendampingi diantaranya Kabag Log Polres Ciamis Kopol Kusnadi Erisyadi, Kasat Binmas Polres Ciamis AKP M. Fakrhan, Kasubag Faskon Log AKP Sugianto dan Kapolsek Ciamis AKP Rahmad Fanani.

Kehadiran rombongan turut disambut oleh perangkat dan masyarakat Desa Imbangara Ciamis. Selain itu tentunya para penerima bantuan Polri Berbagi Kebahagiaan di Momen Hari Bhayangkara ke-78.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Muhamad Rustandi, S.I.K., mengatakan, hari ini jajaran Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan kegiatan Bakti Sosial dalam rangka Hari Bhayangkara ke-78. Ini sebagai bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat yang membutuhkan di wilayah Kabupaten Ciamis.

"Total 200 paket kita bagikan kepada masyarakat yang membutuhkan di wilayah Desa Imbanagara Ciamis. Ini bagian dari pada upaya Polres Ciamis Polda Jabar berbagi kebahagiaan ke masyarakat di momen bahagia ini yakni Hari Bhayangkara ke-78 tingkat Polres Ciamis Polda Jabar," kata Kopol Muhamad Rustandi.

Wakapolres Ciamis Polda Jabar berharap kegiatan ini bisa sedikit membantu ekonomi masyarakat. Sehingga peringatan Hari Bhayangkara ke-78 masyarakat ikut serta merasakan kebahagiaan Polri.

"Semoga bantuan ini bisa berkenan untuk masyarakat yang membutuhkan. Bantuan ini tidak hanya ini saja, tetapi kami juga secara berkala berbagi ke sesama yang membutuhkan. Sehingga kehadiran Polri bisa rasakan manfaatnya oleh masyarakat dan kedepan Polri semakin dicintai masyarakat," kata Kopol Muhamad Rustandi.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.